

ちよだ行事新聞 (7月8月)

🍰 お抹茶会を行いました 🍰



当日は、職員による琴の演奏も行いました。

久しぶりだから上手に点てられるかしら・・・と心配されていましたが皆さま、とても上手に点て、おいしいわねと好評でした。



ご自分で点てたお茶とお菓子が当日のおやつです。



🎏 七夕飾りを飾りました 🎏



各フロアで、七夕飾りを飾りました。皆さまの願い事が叶いますように・・・☆



🍡 梅シロップを作りました 🍡

レクリエーションの時間にご利用者さまと梅シロップを作りました。



1か月以上時間をかけて梅シロップを作成しました。作成中は、各フロアのカウンターに置き、利用者さまも氷砂糖が溶ける様子を観察していました。



昔はよく作ったよと、手際の良さに驚かされます。



できたシロップは、ゼリーと梅ジュースでおやつ時間に提供しました。

🍉 すいか割を行いました 🍉

8月にスイカ割を行いました。



最後は、きれいに割れました。



🍩 ホットケーキの実演を行いました 🍩



ホットケーキの実演を行いました。たっぷりのバターにメープルシロップをかけて、アイスクリームをトッピングして完成です。



☆デイケア☆ ピンポンはさみゲーム



目の前に置かれたピンポン玉を箱の中に入れていきます。

チーム対抗戦です。どちらのチームが先に入れられるか、



焦りは禁物、冷静さが求められます。

たこ焼きの実演を行いました



おやつ時間にたこ焼きの実演を行いました。



焼きたてのたこ焼きは大好評でした。

